

COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

La Cité reçoit plus de 1,7 M\$ pour soutenir l'employabilité des étudiant.e.s francophones en situation de handicap

Ottawa, le 19 août 2025 – Le Collège La Cité est fier d'annoncer l'obtention d'une contribution de plus de 1,7 M\$ sur une période de deux ans accordée par le Gouvernement du Canada. Ce financement majeur permettra au HUMALab de La Cité, en partenariat avec l'équipe de La Boussole propulsée par le Centre d'appui et de prévention (Le CAP), de lancer un projet de recherche appliquée novateur, ayant pour objectif de favoriser l'inclusion des étudiant.e.s francophones en situation de handicap sur le marché du travail.

Ce projet d'envergure, financé en partie par le gouvernement du Canada par le biais du Programme Compétences pour réussir, est ancré dans une perspective régionale. Il vise à mieux comprendre les difficultés vécues par les personnes francophones en situation de handicap et à identifier leurs besoins, notamment par l'adaptation des outils diagnostics. En misant sur des données probantes et une approche collaborative, le HUMALab visera à transformer les pratiques d'accompagnement, tout en sensibilisant les employeurs à l'importance de créer des environnements de travail véritablement inclusifs.

« Cette initiative s'inscrit pleinement dans la mission du Collège de faire progresser l'innovation sociale et l'équité en emploi à travers la recherche appliquée. Elle témoigne de notre engagement envers la réussite de toute la communauté collégiale », affirme Lynn Casimiro, présidente-directrice générale de La Cité.

« Soutenir l'employabilité des étudiant.e.s francophones en situation de handicap est essentiel pour bâtir un marché du travail plus inclusif et résilient. En mettant l'accent sur les expériences vécues, en identifiant les obstacles et en engageant les employeurs, ce projet permet de générer des changements concrets – tant dans la manière dont nous soutenons les individus en situation de handicap que dans la création de milieux de travail plus équitables et inclusifs sur les plans linguistique et social à travers le Canada. »

- La ministre de l'Emploi et des Familles, Patty Hajdu

À terme, le projet permettra de renforcer les compétences professionnelles des étudiant.e.s en situation de handicap, tout en favorisant une sensibilisation durable dans les milieux de travail. Des recommandations stratégiques seront formulées et des outils concrets seront diffusés à grande échelle pour soutenir la construction d'un marché du travail plus équitable et inclusif.

À propos d'InnovaCité

InnovaCité est le nouveau carrefour de l'innovation du Collège La Cité. Grâce à ses laboratoires spécialisés – le BIOlab, le GÉNIElab, le HUMALab, le MÉDIALab et le PÉDAGOLab –, il connecte la communauté collégiale à la recherche et à son écosystème pour propulser les étudiants vers des expériences d'apprentissage authentique en phase avec les besoins du marché du travail tout en aidant les entreprises à développer des technologies et des produits innovants.

À titre de plus grand collège d'arts appliqués et de technologie de langue française en Ontario et hors Québec, La Cité place la réussite de l'étudiant.e au premier plan en lui offrant plus de 140 programmes dans des installations à la fine pointe de la technologie au sein d'un milieu d'apprentissage axé sur des pratiques expérientielles modernes et tournées vers l'avenir. En plus de son campus principal d'Ottawa, La Cité compte le Centre des métiers Minto – campus Alphonse-Desjardins à Orléans et est présente à Toronto, Hawkesbury et dans l'Ouest d'Ottawa.

Les opinions et les interprétations figurant dans la présente publication sont celles de l'auteur.e et ne reflètent pas nécessairement celles du gouvernement du Canada.

Pour renseignements :

Emy Lafortune
Conseillère en communications et en relations publiques
Tél. cell. : 613-277-8769
Emlafor@lacitec.on.ca

PRESS RELEASE
FOR IMMEDIATE DISTRIBUTION

La Cité receives over \$1.7 million to support the employability of Francophone students with disabilities

Ottawa, August 19, 2025 – La Cité is proud to announce that it has received a contribution of over \$1.7 million for a two-year period from the Government of Canada. This significant funding will allow La Cité's HUMAlab, in partnership with the team at La Boussole, powered by Le Centre d'appui et de prévention (Le CAP), to launch an innovative applied research project aimed at promoting the inclusion of Francophone students with disabilities in the labour market.

This large-scale project, partially funded by the Government of Canada through the Skills for Success program, is rooted in a regional perspective. Its goal is to better understand the challenges faced by Francophone individuals with disabilities and to identify their needs, particularly by adapting diagnostic tools. By relying on evidence-based data and a collaborative approach, HUMAlab aims to transform support practices while raising awareness among employers about the importance of creating truly inclusive work environments.

"This initiative is fully aligned with the College's mission to promote social innovation and employment equity through applied research. It demonstrates our commitment to the success of the entire College community," said Lynn Casimiro, President and CEO of La Cité.

"Supporting the employability of Francophone students with disabilities is key to building a more inclusive and resilient labour market. By focusing on the lived experiences of students with disabilities, identifying barriers and engaging employers, this project will help create meaningful change – both in how we better support Canadians with disabilities and how we shape more equitable and linguistically inclusive workplaces across Canada."

- Minister of Jobs and Families, Patty Hajdu

Ultimately, the project will help strengthen the professional skills of students with disabilities while promoting lasting awareness in workplaces. Strategic recommendations will be developed, and practical tools will be distributed widely to support the creation of a fairer, more inclusive labour market.

About InnovaCité

InnovaCité is La Cité new innovation hub. Through its specialized labs, BIOlab, GÉNIElab, HUMAlab, MÉDIALab, and PÉDAGOlabor, it connects the college community with research and its surrounding ecosystem, propelling students toward authentic learning experiences aligned with the labour market needs, while helping businesses develop innovative technologies and products.

As the largest French-language College of Applied Arts and Technology in Ontario and outside of Quebec, La Cité puts the success of its students first and foremost, offering them more than 140 programs in facilities with leading-edge technology and a learning environment focused on practical, modern, forward-looking experiential learning practices. In addition to having its main campus in Ottawa, La Cité also has a Skilled Trades Institute in Orléans, and operates in Toronto, Hawkesbury, and Ottawa West.

The opinions and interpretations in this publication are those of the author and do not necessarily reflect those of the Government of Canada.

- 30 -

For information :

Emy Lafortune
Communications and Public Relations Advisor
Cell. : 613-277-8769
Emlafor@lacitec.on.ca